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□ 会　長　　安藤　武司
□ 副会長　　小泉　宣昭
□ 幹　事　　波多野光裕
会報委員長　 臼井　毅子

□ 題　字　　安藤　武司
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル
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会長挨拶

卓話（１０）
岐阜南ＲＣの会員増強について
卓話者：浅野現会長、堀塲元会長
１００万＄

第 1672 回 例会　4/26（水）

担当：竹村・原尾　会員

　４月１２日の献血例会では、献血、街頭での
「テッシュ配り」お疲れ様でした。献血が出来
るには健康が一番ですので体にはお気を付け下
さい。４月１６日は「次期地区研修協議会」が
開催されました。参加されました皆様大変お疲
れ様でした。次期への指針・施策が発表され、
又本日は次年度事業計画の作成等で、２０１７
－２０１８年度もスタートの様に感じられます。
本日は「ロータリーにおける平等・対等の理念」
についてお話させて頂きます。
　福沢諭吉先生の言葉に「神は、人の上に人を
作らず。人の下に人を作らず」があります。
同じように、「ロータリアンの上にロータリア
ンを作らず、下に作らず」が言えると思います。
ロータリアンの世界は、完全に平等・対等の世
界であります。クラブ内の会長、幹事、役員、
ＲＩ役員、ガバナー等すべてが平等・対等であ
ります。他の地方では、ガバナーを天皇陛下の
ように思っている人がいるようです。

会長挨拶　続き

とんでもない間違いであります。ガバナーと地
区委員、一般会員との関係も全て平等・対等で
あります。このように、全てのロータリアンは、
平等・対等でありますが、ただ一つ注意すべき
ことは『親しき仲にも礼儀あり』年長者に対す
る「礼」を無くしてはなりません。
ロータリーは、横型社会です、いささかなりと
も、縦型思考が入ってはならない世界です。
この様に、ロータリーにとって重要な「完全平
等・対等の理念」をお話しさせて頂きました。
余談ですが、２２日・２３日（日）高橋尚子ハ
ーフマラソンの際、メモリアル・サンサンデッ
キにて、「やまがた焼きそば」の販売をしてい
ますので、応援お願い致します。

クラブアッセンブリ－（５）
次年度事業計画の作成
１００万＄

第 1671 回 例会　4/19（水）

担当：会長エレクト・次期幹事

慶祝行事
卓話（１１）
１００万＄

第 1673 回 例会　5/10（水）

担当：長野・谷田　会員

出席報告

会員数：30名
出席数：25/30名
出席率：83.33%
欠席者：5名（出席免除　2名　90.00%）

若山　和正：今日も元気で！
片桐順一郎：１６日の地区協議会出席の方々、
　　　　　　御苦労様でした。
小島　正三：願わくば、花の下にて春死なん、
　　　　　　今日も元気に出席出来ました。
岡田　　忍：地区協議会では、御世話になりま
　　　　　　した。  

ニコニコＢＯＸ（敬称略）
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次回例会のご案内

担当者：長野・谷田　会員

第１６７３回　例会　５月１０日（水）
慶祝行事
卓話（１１）　１００万＄

　 　　　　会報・広報　４月担当　原尾　勝

・西垣　康紀　次期幹事
　４月２６日に次期委員長会議を開催し、永瀬
　会長エレクトから次期のクラブ方針をお話し
　して戴きますので其れに基づいて次年度委員
　会計画書を作成して戴き、４月２６日迄とな
　っておりますが５月１０日で結構ですのでこ
　の日に計画書の提出をお願い致します。

・岡田　一二三　Ｒ情報委員長
　来たる４月２１日金曜１８時３０分より当ホ
　テル四川にてＩＧＭを開催致します。
　メンバーは、世話人・松野さん、リーダー・
　林さん、永瀬さん、小椋さん、河村さん、小
　泉さん、安藤重広さんです。宜しくお願い致
　します。

委員会・同好会報告事項（敬称略）

幹事報告事項

本日ＢＯＸの中に「２６３０地区　情報委員会
からのコメント」を入れておきました。
規定審議会で採択されましたのでクラブ定款・
細則を改定しようという事でクラブ定款は、理
事会で審議され採択致しました。細則、内規に
おきましては現在審議中です。
次年度に当る７月からのクラブ運営をこの新し
い内規、細則に従って運営して行こうと考えて
おりますので宜しくお願い致します。
例会の頻度と出席に関する規定、入会金、会費
について各クラブの自主性に任せますので細則
・内規で決めて実行して下さい。
以前お配りしたアンケートに希望を書いて提出
して下さい。次々年度から反映出来るものは、
反映していきたいと考えております。

例会行事（敬称略）

・クラブアッセンブリ－（５）
　次年度事業計画の作成
　担当：永瀬　会長エレクト・西垣　次期幹事
　
　次年度クラブ方針は、２６日の委員長会議で
　永瀬会長エレクトからお話しして戴きますの
　で、本日は、４月１６日に開催されました地
　区協議会・研修会に参加された次期委員長に
　その内容、感想等を発表して戴きました。

地区協の発表風景


